
本报讯（记者 王渊博）日前，“爱在宛城
慈善圆梦”希望助学活动举行。此次活动由宛
城区民政局主办，宛城区慈善总会、宛城区爱
心粥志愿者协会承办。

活动中，爱心组织向 10 名大学生发放了
助学金， 对积极捐助善款的爱心单位发放了
荣誉牌匾。 宛城区民政局相关负责人勉励同
学们以重新开始的心态，重整行装再出发，努
力追逐梦想，打造出彩人生。宛城区爱心粥团
队为困难大学生伸手援助、慷慨解囊，充分体
现了中华民族“扶贫济困、乐善好施”的传统
美德和“奉献爱心、关爱未来”的社会责任。

受捐助学生代表在发言中表示，将把学
习作为立身之本、成事之基，以满腔热忱报
效社会，以实际行动回报家乡。 ⑤2

宛城区民政局“牵手”爱心组织

捐资助学情暖学子

本 报 讯 （通讯员 张 空）
日前， 卧龙区文广旅局召开
“学习先进找差距， 找到差距
怎么办”专题学习研讨会。 全
体工作人员集中学习《南阳市
党政考察团赴周汴洛三市考
察学习情况报告》， 并就学习
体会纷纷发言。

日前，卧龙区“观念能力作
风提升年” 活动领导小组印发

《卧龙区‘学习先进找差距，找
到差距怎么办’ 专题研讨活动
实施方案》，自 8 月 14 日开始，
卧龙区面向全区全体干部职
工， 集中开展“学习先进找差
距，找到差距怎么办”专题研讨
活动。

此次专题研讨活动通过深
入学习《南阳市党政考察团赴
周汴洛三市考察学习情况报

告》，对照先进，躬身入局，常态
化学习反思， 全面提升党员干
部判断形势、谋划工作、攻坚克
难的能力。

为保证活动效果， 卧龙区
“观念能力作风提升年”领导小
组活动办公室将采取专项督
查、随机抽查等方式，持续对各
单位专题研讨活动开展情况进
行督促指导。 ⑤2

卧龙区召开专题学习研讨会

对照先进 找差距补短板

新学期将至，我市相关部门积极做好教材的清点、分发、配送等
工作，确保教材按时到位。 图为 8 月 28 日，工人在市新华书店仓库
搬运教材。 ⑤2 本报记者 高嵩 摄

新教材到啦

朱是西到建业集团南阳独山田园综合体调研时强调

打造农文旅融合发展新场景
满足群众对美好生活的向往
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本报讯（全媒体记者 柏伴
雪）8 月 28 日，市委书记朱是西
到建业集团南阳独山田园综合
体项目调研时强调， 要坚持精
细建设、精心策划、精美呈现，
加快工作进度，完善功能配套，
提升档次品味， 着力打造农文
旅融合发展新业态、新产品、新
场景， 不断满足人民群众对美
好生活的向往。

建业集团南阳独山田园综
合体项目总投资 20 亿元，占地
面积约 4800 亩，主要建设内容
有设施农业、观光农业、体验农
业、创意农业、乡村振兴、民宿
旅游、建业大食堂等，建成后将
成为豫西南特色农业产业园、

乡村振兴示范区、 独山玉文化
研学体验基地。 经过精心打造，
大食堂已开始试营业， 商业街
区正在招商。 朱是西实地了解
空间布局、 业态规划、 功能配
套、 商户招引、 生产经营等情
况， 并对存在的问题一一交办
明责。

朱是西强调，要站位全局、
立足高远， 充分认识该项目的
重要性和必要性，以系统思维、
辩证思维、 创新思维谋划推动
工作， 把项目建设与区域发展
有机结合， 着力打造农文旅融
合发展新样板新场景， 加快形
成一产互融、二产互联、三产互
动的全链条发展模式。 要实行

周例会制度， 及时发现和解决
试运营期间存在的问题， 抓紧
完善配套功能，丰富业态供给，
提升档次品味， 使项目成为南
阳的一张靓丽名片。 要加强内
涵建设， 把南阳独特的文化元
素融入项目中，营造时尚大气、
唯美浪漫、 舒适宜人的空间意
境和环境氛围。 要加大招商力
度，提高经营管理水平，吸引更
多商家入驻，确保按期“满铺”
开业。 要注重营销策划， 抢抓

“十一” 黄金周假日旅游节点，
争取一炮打响， 让项目迅速热
起来、火起来、红起来。

李鹏、周华锋、张志强、华
道梅参加。 ⑤2

本报讯（全媒体记者 陈琰炜）8 月 28 日
上午， 市委书记朱是西就做好白河游船整治
工作进行现场办公时强调， 各级各部门要主
动担责、积极作为，坚持问题导向，树牢系统
思维，高标准、高品位进行规划设计，加快提
档升级， 把白河游船码头打造成为南阳一道
赏心悦目的靓丽风景线。

在淯阳桥北头东侧广场， 朱是西认真察
看广场的建设管理情况， 指出城市管理人员
要善于在街头巷角发现问题、解决问题，在一
线开展服务、深化治理，促进城市管理和服务
效能稳步增强、 市民满意度和城市品质持续
提升。

随后，朱是西一行顺着白河步道，走访了
沿岸部分游船码头， 针对存在的问题一一交
办明责。

朱是西指出，白河是南阳的母亲河，是希望
之河、活力之河、美丽之河、生态之河，更是南阳
城市发展的重要资源禀赋。各级各部门要统一思
想、提高认识，把高标准打造白河“一河两岸”作
为一项大事要事来抓，主动担责、积极作为，高品
位扮靓白河，高质量发展沿河经济。 要坚持统一
规划设计，制定游船码头的标准和等级，在确保
白河行洪安全的基础上，进一步提高标准，加强
运营管理，抓好亮化美化，提升白河游船码头的
档次品位。要顺应游客需求，着力打造集“吃住行
游购娱”于一体的精品文旅项目，让游客享有更
加舒适、舒心的体验，更好地吸引人、凝聚人、留
住人，迅速让白河亮起来、绿起来、美起来、火起
来，为建强副中心、加快城区突破注入新的活力。

李鹏、周华锋、张志强参加。 ⑤2
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